
E se?

Queridos, eu creio que em nossa vida, existem momentos cruciais que tem o papel de
mudar a nossa postura mediante a vida. Eu chamo de divisor de aguas e são momentos
que todos nós passamos, tendo voce percebido ou não. A percepção na maioria das
vezes acontece no tempo futuro aos acontecimentos.
Existem vários momentos que podem ser divisores de água:
 Aceitar Jesus;
 Mudança de série (tarde para manhã) ou de escola;
 Trabalho;
 Namorada;
 Casamento;
 Filhos;
 Mudança de cidade, bairro;
 Um Hobby (pode se tornar um marco);
 A perda de algo ou de alguém;
Esses são alguns dos inúmeros momentos na vida que podem nos trazer uma mudança.
Só que para cada mudança existe uma ação ou reação. Uma ação eu escolho chegar na
igreja e cumprimentar o kleito e uma reação é eu chegar e só cumprimentar o kleito se
ele me cumprimentar primeiro.
E maioria das coisas que vivenciarmos será devido a nossa ação.
Mas pense, quantas coisas na nossa vida nunca, jamais saberemos qual o rumo tomaria
se nossa escolha tivesse sido outra, ou até mesmo se a vida não nos tivesse levado dessa
maneira, se talvez a pandemia não tivesse acontecido? Talvez falando “vida nos levar”
fique meio cético, pensando em nós cristãos, então vamos trocar por “pela mão de
Deus”
É muito possível que alguns ja tenham passado por alguma situação que por coisa
pouca, sua vida foi poupada… como o exemplo que ja dei aqui, saímos da Igreja e no
caminha a pizzaria, quando fomos atravessar a marechal um carro em alta velocidade
furou o vermelho bem a nossa frente, em 2 segundos teríamos perdido um baterista, um
tecladista e a Cris. É um exemplo, talvez voce não tenha passado um risco de vida mas
apenas para voce entender que algumas coisas parece que independem de nós, e eu
acredito firmemente que nesses momentos, seja ele bom ou ruim, devemos crer que isso
é a mão de Deus.
Pense só, não sei se voce ja fez essa pergunta pra si:
 E se Adão e Eva não tivessem pecado? Gente, pense! Genesis 3, Deus fala
assim para Adão:
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“Do suor do teu rosto comerás o teu pão”
Genesis 3:19

Querido, voce não precisaria madrugar todo dia para trabalhar porque no Jardim tinha
tudo, se ta entendendo… Voce não precisaria estudar porque Deus que tem toda a
sabedoria ia vir na viração do dia conversar com voce todo dia, tirar todas suas
dúvidas,
e ainda no meio do dia poderia ser que até rolasse um tira dúvida online;
Êxodo 32:30-32
30 No dia seguinte, Moisés disse ao povo: “Vocês cometeram um pecado terrível, mas
eu subirei ao monte e me encontrarei com o Senhor outra vez. Talvez eu consiga fazer
expiação por este pecado!”.
31 Moisés voltou ao Senhor e disse: “Que pecado terrível este povo cometeu! Fizeram
para si deuses de ouro.
32 Agora, porém, eu te suplico que lhes perdoes o pecado; do contrário, apaga meu
nome do registro que escreveste!”.
 E se Moises não tivesse intercedido pelo povo, quando pecaram?
Lucas 18:23
23 Mas, ouvindo ele estas palavras, ficou muito triste, porque era riquíssimo.
 E se o Jovem Rico tivesse vendido tudo e seguido a Jesus?
Êxodo 17: 11-13
11 E acontecia que, quando Moisés levantava a sua mão, Israel prevalecia; mas quando
ele abaixava a sua mão, Amaleque prevalecia.
12 Porém as mãos de Moisés eram pesadas, por isso tomaram uma pedra, e a puseram
debaixo dele, para assentar-se sobre ela; e Arão e Hur sustentaram as suas mãos, um de
um lado e o outro do outro; assim ficaram as suas mãos firmes até que o sol se pôs.
13 E assim Josué desfez a Amaleque e a seu povo, ao fio da espada.
 E se Arão e Ur não tivessem ajudado a manter as mãos de Moises
levantadas?
Atos 18:1-2
1 Depois disto, deixando Paulo Atenas, partiu para Corinto.
2 Lá, encontrou certo judeu chamado Áquila, natural do Ponto, recentemente chegado
da Itália, com Priscila, sua mulher, em vista de ter Cláudio decretado que todos os
judeus se retirassem de Roma.
 E se não tivesse havido a perseguição contra os cristãos?
 Todos os dias nós temos decisões para fazer em nossas vidas e certamente uma
delas irá manifestar a boa, perfeita e agradável vontade de Deus. E quer saber, é

possível que na maioria das vezes não será facil a decisão e ta tudo bem, o
evangelho não tem o objetivo de te poupar do sofrimento presente, mas sim te
poupar do sofrimento eterno. Estar aqui na Igreja não irá te salvar, mas escolhas
que destaquem o senhorio de Cristo em nossas vidas. A Igreja ensina e traz
comunhão, mas quem salva é Cristo e só podemos dizer que estamos em Cristo
se estamos glorificando a Ele, porque:



 Romanos 8:30-31- E aos que predestinou, a esses também chamou; e aos que chamou, a
esses
também justificou; e aos que justificou, a esses também glorificou. 31 Que diremos,
pois, à vista destas coisas? Se Deus é por nós, quem será contra nós?  Se manifestamos
Cristo, glorificamos a Ele e se Ele mesmo nos glorificou como
filhos, os únicos que podem ser contra nós, somos nós mesmos.
 E se você escolher manifestar a Glória de Deus, como será tua vida a partir de hoje.
Amém.
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